



DELEGACION DE ISRAEL. El Cairo, diciembre 13. Los delegados israelíes a la conferencia de El Cairo, el doctor Rozen Mayr, izquierda, y el doctor Eliahu Ben-Elissar, centro, jefe de la delegación israelí, sentados junto a Ahmed Abdel Meguid, delegado jefe egipcio, en una reunión informal en el Hotel Mena, en El Cairo, esta tarde.

## Hoy se Inician Pláticas Entre Israel y Egipto

EL CAIRO, Dic. 13 (AP). Delegados israelíes y egipcios se reunieron hoy en la habitación de un hotel cercano a las pirámides, para dejar listas las cuestiones de procedimiento con vistas a la inauguración mañana de las conversaciones de paz en el Medio Oriente.

Ahmed Esmat Abdel Meguid, jefe de la delegación egipcia a las conversaciones y Embajador de su país en los Estados Unidos, se reunió con Eliahu Ben-Elissar, jefe de la delegación israelí.

La reunión comenzó a las 17:30

(10:30 EST) en una habitación de Hotel Casa Mena, después de unos minutos de confusión en que los delegados se buscaron unos a los otros por los pasillos.

El jefe de la delegación norteamericana, Alfred Atherton, estuvo antes reunido con Meguid casi 30 minutos.

Expertos en asuntos del Medio Oriente de Israel, Estados Unidos y las Naciones Unidas llegaron esta mañana aquí, para participar a partir de mañana en las conversaciones convocadas por el Presidente Anwar El Sadat con la

esperanza de llevar a término sus gestiones de paz en el Medio Oriente.

Fuentes israelíes mencionaron la posibilidad de que las con-

—Favor pase a la Pág. 71.

### Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUOVA YORK, diciembre 12 (AP). La Bolsa sufrió pérdidas esporádicas hoy en una sesión tranquila.

Las transacciones fueron escasas.

Los analistas dijeron que el interés en las transacciones se redujo al recibirse noticias de la renovada debilidad en los mercados extranjeros de cambio.

El dólar cayó hoy bruscamente respecto a varias monedas

—Favor pase a la Pág. 75.

## En Convento Dejan Cabeza de Secuestrado en Quito

QUITO, diciembre 13 (AP). La cabeza del acudalado comerciante José Antonio Briz López, de 33 años de edad, secuestrado el 29 de noviembre, fue encontrado por la policía en el patio exterior del Colegio de las Monjas Mercedarias de esta ciudad.

La noticia del macabro crimen, divulgada anoche, ha conmovido a la opinión pública ecuatoriana y alterado la atmósfera festiva prenavideña.

Briz López fue secuestrado el 29 de noviembre por la tarde cuando acudió al edificio de las Cámaras de Comercio e Industrias

recientemente inaugurado.

Según versiones periodísticas fue atacado por individuos al parecer jóvenes que lo golpearon, le pusieron una funda de plástico en la cabeza y se lo llevaron en uno de los dos vehículos que utilizaron en el asalto, ante la vista de varias personas.

A pesar de los detalles conocidos la policía no pudo dar con la pista de los secuestradores y desde el día del hecho guardó silencio.

Igual actitud tomó la familia. La policía se queja ahora por la "falta de colaboración de todos los ac-

—Favor pase a la Pág. 43.

## Sigue la Baja del Dólar en los Mercados Europeos

FRANCFORT, Dic. 13 (AP) - El dólar pasó hoy otra "barrera psicológica" al bajar de 2,15 marcos alemanes occidentales por primera vez en la historia.

La divisa norteamericana cerró a 2,1475.

Negociantes dijeron que el Banco Central de Alemania Occidental compró dólares al comienzo de la sesión, pero se retiró durante la tarde.

Tras la abstención del Banco Federal, la divisa norteamericana bajó hasta 2,1470, pero se recuperó ligeramente al final de la sesión.

La semana pasada, el dólar cayó

por debajo de los 2,20 marcos, pero los cambistas no consideraban que pasaría en su descenso la barrera de los 2,15.

Funcionarios alemanes dijeron que Washington es responsable por la baja del dólar, debido a que ello abarata las exportaciones norteamericanas al mercado mundial.

Pero los comerciantes europeos temen que la declinación incite a los productores de petróleo —que reciben su pago en dólares— a elevar los precios para contrarrestar la pérdida de poder adquisitivo de la divisa.

## Crean Nueva Organización para Combatir el Hambre en el Mundo

ROMA, Dic. 13 (AP). El Fondo Internacional de Ayuda al Desarrollo (FIAD) efectuó hoy su primera reunión como agencia especializada de las Naciones Unidas.

Se informó que la nueva Organización contará con el arma más moderna en la lucha de la humanidad contra el hambre, el financiamiento que le aportarán para la consecución de sus fines los países occidentales y las naciones ricas en petróleo.

El FIAD invertirá 1.000 millones de dólares en los próximos dos o tres años en los países más pobres del mundo para ayudarlos a

aumentar sus cosechas de alimentos. Los fondos comenzarán a afluir a dichos países a principios de 1978, dijo un vocero.

Abdelmuhsin Al-Sudeary, de Arabia Saudita, nombrado Presidente de la nueva organización, expresó que el Fondo concentraría sus esfuerzos en proyectos "cuyo objetivo será llegar a los más pobres y sin tierra, generará empleos considerables y repercutirá directamente en la nutrición de los más pobres".

Un vocero expresó que la Organización de 91 miembros trduce un nuevo enfoque de los pro-

—Favor pase a la Pág. 69.

## Países Petroleros Arabes se Reunirán Hoy en Bahrein

BAHREIN, diciembre 13. (AP). Los Ministros Petroleros de la Organización de Países Arabes Exportadores de Petróleo (OPAEP) se reunirán aquí mañana para debatir cuestiones de su especialidad y emprendimientos conjuntos.

Con el antecedente de una serie de secuestros y otros hechos terroristas en la región en los últimos seis meses, el Gobierno de Bahrein ha adoptado estrictas medidas de seguridad en el hotel que será escenario de las conversaciones.

Los Ministros están aquí fundamentalmente para asistir el jueves a la inauguración formal de un puerto de supertanques de la OPAEP, que a un costo de 342

millones de dólares y completado por la firma surcoreana Hyn Dai, en menos de dos años, inició sus operaciones en octubre.

No se debatirá formalmente la cuestión de los precios del petróleo, pese a que se cree será motivo de conversaciones privadas.

A la OPAEP no le concierne la política de precios, y se cree que la Organización de 10 miembros no hará nada para perjudicar las perspectivas de la reunión de la OPEP (Organización de Países Exportadores de Petróleo), en Caracas, el 20 de diciembre.

Además de cuestiones administrativas, la reunión de Bahrein tocará otros proyectos

—Favor pase a la Pág. 98.

## Un Precio Mínimo para Café Discute la OIC en Brasil

BRASILIA, 13 Dic. (EFE). Los países productores de café reunidos desde ayer en Brasilia intentaron hoy las bases de un acuerdo de precio del orden de los 2,20 dólares la libra, conforme a una sugerencia formulada por Brasil.

El clima cordial en la conferencia de la Organización Internacional del Café que se reúne por primera vez en la historia en Brasil apenas, fue quebrado por el representante de Guatemala, René Montes, quien denunció las "ventajas genéricas" efectuadas por los brasileños con precios bajo

las cotizaciones internacionales. Sostuvo Montes que la reb. ja del precio hecha por Brasil, de 3,20 dólares a 2,10 dólares por libra, no fue "ningún episodio heroico sino una posición realista".

Las palabras de Montes, formuladas en una entrevista por televisión, movilizaron al Presidente del Instituto Brasileño del Café, Camilo Calazans, quien amablemente apartó al representante de Guatemala del micrófono, comentando que Brasil nunca había vendido por debajo de la co-

—Favor pase a la Pág. 102.



LUGAR DE CONFERENCIA. El Cairo, diciembre 13. El Hotel Mena aparece entre las pirámides en un suburbio de El Cairo. Los delegados se preparan para las conversaciones de paz israelíes-egipcias, a partir de mañana.